



# Expertos lanzan plataforma Alerta Democrática

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**ARTURO ESPINOSA SILIS**, abogado y consultor, dio a conocer que gracias al esfuerzo de un grupo de ciudadanos expertos en temas electorales, presentaron Alerta Democrática, una plataforma que pretende advertir a la población sobre los riesgos en el proceso electoral de este año.

"Hoy (ayer) presentamos el grupo Alerta Democrática, desde el cual especialistas en temas de elecciones y democracia estaremos advirtiendo los riesgos y amenazas que vemos en el proceso electoral. Cada semana nos pronunciaremos sobre las condiciones de la competencia, la logística y organización de la elección y el arbitraje electoral", refirió.

**CON EL PROTOCOLO** de seguridad que implementará el INE se brindará seguridad a los candidatos de los niveles de riesgo alto, medio o bajo, con base en análisis de riesgo de la GN.

## Eldato

A través de un comunicado, el grupo consideró que las elecciones del 2024 determinarán el futuro de la democracia en el país, además de "que los mexicanos elegiremos la Presidencia de la República, el Congreso de la Unión, ocho gubernaturas y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, y otros más de 20 mil cargos de elección popular".

Por lo anterior afirmó: "Nos proponemos advertir sobre riesgos y amenazas que se presenten durante el proceso electoral. Semanalmente daremos a conocer alertas democráticas sobre las condiciones de la competencia, logística y organización de la elección y el arbitraje".

El grupo señaló que de manera particular analizarán y promoverán el diálogo sobre las actividades de organización de las elecciones en todo el territorio nacional; la imparcialidad y autonomía con que se desempeñen las autoridades electorales; el impartimiento oportuno y eficaz de la justicia electoral.

También, las condiciones de equidad en la contienda; el respeto a la neutralidad electoral por parte de las y los servidores públicos de todos los niveles de gobierno; el uso legal de los recursos públicos y la debida rendición de cuentas por parte de las instituciones y actores políticos involucrados (partidos y candidaturas).

Este grupo lo integran, además de Espinosa Silis, María del Carmen Alanís, Marco Baños, Teresa González Luna, Juan Manuel Herrero, Luis Miguel Santibañez, Patricia McCarthy, Rodrigo Morales Manzanares y Arturo Sánchez Gutiérrez.

# 113

Días faltan para que los ciudadanos salgan a votar